



[English version below](#)

Teilnahmebedingungen: Produkttester

1. Gegenstand des Produkttests

Mit deiner Teilnahme erhältst du die Möglichkeit, die DryRocket für einen Zeitraum von 30 Tagen kostenlos zu testen (inkl. einer Füllung RocketFuel). Nach Ablauf des Testzeitraums kannst du das Gerät zum vergünstigten Preis von 199 € (inkl. MwSt.) erwerben oder kostenfrei zurücksenden. Es besteht kein Kaufzwang.

2. Bewerbung & Auswahlverfahren

Die Teilnahme am Produkttest erfolgt ausschließlich nach vorheriger Bewerbung über das offizielle Formular auf dryrocket.com.

Es besteht kein Anspruch auf Teilnahme. Die Auswahl der Produkttester erfolgt durch DryRocket auf Basis definierter Kriterien (z. B. thematische Passung, Erntezeitpunkt, Engagement). Die Anzahl der verfügbaren Plätze ist limitiert.

3. Ziel der Teilnahme

Ziel des Produkttests ist es, ehrliches Feedback zu sammeln und den Nutzen aus Sicht realer Anwender sichtbar zu machen. Im Rahmen der Teilnahme verpflichtest du dich, mindestens einen öffentlichen Beitrag (z. B. auf Instagram oder GrowDiaries) während der Testphase zu veröffentlichen und am Ende den Feedback-Fragebogen auszufüllen.

4. Teilnahmevoraussetzungen

- Du bist mindestens 18 Jahre alt.
- Du wohnst in der EU.
- Du verfügst über einen aktiven Social-Media-Account oder veröffentlichtst Inhalte auf einer passenden Plattform (z. B. Instagram, YouTube, GrowDiaries).
- Du bist bereit, innerhalb von 30 Tagen mind. 1 öffentlichen Beitrag über den Test zu veröffentlichen.
- Du bist bereit, unseren Abschluss-Fragbogen auszufüllen.
- Du bist einverstanden, die Analysedaten der Trocknung zur Produktoptimierung mit uns zu teilen.
- Dein Trocknungssetting erfüllt die Anforderung zur Nutzung der DryRocket (u.a. max. 1kg Frischmaterial, möglichst luftdichter Raum/Growzelt etc. – [zu den FAQ](#))

5. Veröffentlichung & Namensnennung

Mit der Teilnahme erklärst du dich einverstanden, dass wir:

- deinen Content im Rahmen unserer Marketingkommunikation zitieren oder reposten dürfen.
- dein Feedback in anonymisierter Form für Produktverbesserung und Kommunikation verwenden dürfen.
- keine Verantwortung für deine veröffentlichte Inhalte übernehmen. Beiträge im Rahmen des Produkttests müssen den geltenden Gesetzen deines Landes sowie den Richtlinien der jeweiligen Plattformen entsprechen.

6. Gerätenutzung & Rückgabe

Du bist für die sachgemäße Nutzung des Geräts verantwortlich. Bei Beschädigung durch unsachgemäßen Gebrauch kann DryRocket den entstandenen Schaden in Rechnung stellen. Möchtest du das Gerät nach dem Testzeitraum nicht behalten, sende es bitte innerhalb von 5 Werktagen nach Testende an uns zurück (die Rücksendeetikett wird bereitgestellt).

7. Haftung & Datenschutz

Es besteht kein Anspruch auf Teilnahme, Vergütung oder Belohnung. Alle übermittelten Daten werden DSGVO-konform verarbeitet und ausschließlich zur Abwicklung des Produkttests verwendet. Du kannst jederzeit die Löschung deiner Daten beantragen.

Die Nutzung der DryRocket erfolgt eigenverantwortlich und im Einklang mit den geltenden Gesetzen deines Landes. DryRocket übernimmt keine Haftung für eine Nutzung außerhalb des gesetzlichen Rahmens oder für Verstöße gegen geltendes Recht.

8. Beendigung oder Ausschluss

DryRocket behält sich vor, Teilnehmende bei Verdacht auf Missbrauch oder bei Verstoß gegen diese Teilnahmebedingungen vom Testprogramm auszuschließen.

Das Produkttester-Programm kann jederzeit ohne Angabe von Gründen geändert oder eingestellt werden. Ein Anspruch auf Teilnahme oder Fortführung besteht nicht.

Terms and Conditions: Product Tester

1. Subject of the Product Test

By participating, you will have the opportunity to test the DryRocket free of charge for a period of 30 days (including one filling of RocketFuel). After the test period ends, you may purchase the device at a discounted price of €199 (incl. VAT) or return it free of charge. There is no obligation to buy.

2. Application & Selection Process

Participation in the product test is only possible after submitting an application via the official form on dryrocket.com.

There is no entitlement to participate. Product testers are selected by DryRocket based on defined criteria (e.g., thematic fit, harvest timing, engagement). The number of available spots is limited.

3. Purpose of Participation

The goal of the product test is to collect honest feedback and showcase the benefits from the perspective of real users. As part of your participation, you agree to publish at least one public post (e.g., on Instagram or GrowDiaries) during the test phase and to complete the feedback questionnaire at the end.

4. Participation Requirements

- You are at least 18 years old.
- You live in the EU.
- You have an active social media account or publish content on a suitable platform (e.g., Instagram, YouTube, GrowDiaries).
- You are willing to publish at least one public post about the test within 30 days.
- You are willing to complete our final questionnaire.
- You agree to share the drying analysis data with us for product optimization.
- Your drying setup meets the requirements for using the DryRocket (max. 1 kg fresh material, ideally an airtight room/grow tent, etc. – [see the FAQs](#))

5. Publication & Name Attribution

By participating, you agree that we may:

- quote or repost your content as part of our marketing communications.
- use your feedback in anonymized form for product improvement and communication.
- not assume any responsibility for the content you publish. Posts created as part of the product test must comply with the laws of your country and the rules of the respective platforms.

6. Device Use & Return

You are responsible for using the device properly. In the event of damage caused by improper use, DryRocket may charge you for the resulting costs. If you do not wish to keep the device after the test period, please return it to us within 5 business days after the test ends (a return shipping label will be provided).

7. Liability & Data Protection

There is no entitlement to participation, compensation, or reward. All submitted data will be processed in compliance with the GDPR and used exclusively for handling the product test. You may request deletion of your data at any time.

Use of the DryRocket is at your own responsibility and in accordance with the applicable laws of your country. DryRocket assumes no liability for use outside the legal framework or for violations of applicable law.

8. Termination or Exclusion

DryRocket reserves the right to exclude participants from the testing program in cases of suspected misuse or violations of these terms and conditions.

The product tester program may be changed or discontinued at any time without stating reasons. There is no entitlement to participate or to continuation of the program.